

# Grüne wollen Radweg an L29 wieder öffnen

Wegen der Baustelle des Paniermehlherstellers Brata ist der Weg in Breyell derzeit gesperrt.

**BREYELL** (emy) Der derzeit gesperrte Radweg an der Dülkener Straße (L29) in Breyell soll wieder freigegeben werden – zumindest erst einmal bis zum Herbst. Stimmen die Mitglieder des Ausschusses für öffentliche Sicherheit, Ordnung und Verkehr in ihrer Sitzung am Dienstag, 2. April, 18.30 Uhr, im Rathaus, Doerkesplatz 11 in Lobberich, diesem Vorschlag der Verwaltung zu,

könnte der Radweg bald wieder genutzt werden. Dazu hatten die Grünen einen Antrag gestellt.

Grund für die Sperrung des Radwegs zwischen Lötischer Weg und Berger Feld ist der Bau des Produktionsbetriebs des Paniermehlherstellers Brata KG. Dort verläuft die Baustellenzufahrt, zudem soll ein Knotenpunkt für die Brata-Zufahrt entstehen, und die benötigten

Zuleitungen für Wasser und Strom mussten verlegt werden. Wie die Verwaltung in ihrer Vorlage berichtet, sind bis auf den Knotenpunkt alle Arbeiten, die den Radweg beeinträchtigen, abgeschlossen. Da mit einem Beginn der Arbeiten am Knotenpunkt erst für August gerechnet werde, stehe einer Öffnung des Radweges bis zum Neubau des Knotenpunkts nichts im Weg, heißt es in

der Vorlage. Lediglich für die Baustellenzufahrt müssten noch Markierungen angebracht werden.

Radfahrer müssen derzeit einen Umweg von etwa 450 Meter in Kauf nehmen. Diese Umleitung sei ausgewählt worden, weil eine Aufhebung der Radwegbenutzungspflicht nicht möglich war, berichtet die Verwaltung. Einem zweiten Punkt der Grünen will sie allerdings eine Ab-

sage erteilen: bei angedachten Sperrungen von Rad- und Gehwegen im Zweifel für den Rad- und Fußverkehr zu entscheiden. Dies sei seitens der Straßenverkehrsbehörde nicht möglich. Zudem seien Fußgänger und Radfahrer als schwächere Verkehrsteilnehmer schutzbedürftiger.

„Somit ist deren Verkehrsführung oft früher eingeschränkt als die der sonstigen Verkehrsteilnehmer.“